

SOROLLA EN FOTOGRAFÍA



Entre las más de 400.000 fotografías que conserva la Biblioteca Valenciana Nicolau Primitiu, hay algunas instantáneas de Joaquín Sorolla.

Una de ellas es el retrato que le hiciera su suegro, el fotógrafo valenciano Antonio García (1841-1918), hacia 1890, cuando Sorolla todavía no había cumplido los treinta años.

En otra, sacada muchos años después por Martín Vidal Romero (1869-1942), aparece Sorolla pintando uno de sus lienzos más conocidos, *Chicos en la playa*, fruto de su estancia en València durante el verano de 1909.



PUEDE CONSULTAR LAS FOTOGRAFÍAS A TRAVÉS DE NUESTRO CATÁLOGO:



[ENLACE](#)